

Zürich, 30. November 1998

KR-Nr. 456/1998

POSTULAT von Alfred Heer (SVP, Zürich) und Mitunterzeichnende

betreffend Verwahrung von Gewalt- und Sexualstraftätern

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie die einschlägigen gesetzlichen Bestimmungen dahingehend verschärft werden können, dass Gewalt- und Sexualstraftäter so lange verwahrt werden, bis ein Rückfall ausgeschlossen werden kann.

Alfred Heer

A. Schneider-Schatz

J. Leuthold

V. Krähenbühl

P. Zweifel

A. Suter

B. Zuppiger

O. Bachmann

K. Bosshard

J. Jucker

F. Hess

H.P. Züblin

W. Gubser

R. Weilenmann

Dr. Ch. Mörgeli

E. Schibli

K. Krebs

Begründung:

Die Verwahrung eines Gewalt- und Sexualstraftäters, bei dem ein Rückfall nicht ausgeschlossen werden kann, gewährt für die Bevölkerung ein höchstes Mass an Sicherheit. Die geltenden Bestimmungen betreffend die Verwahrung von Sexual- und Gewaltstraftätern sind in der Praxis schwierig anwendbar und bedürfen deshalb einer Anpassung.